

# Stellungnahme

Eingebracht von: Berger, Franz

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe auf schärfste hiermit Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür noch mehr Tür und Tor als derzeit öffnet und mit meinen demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Bürger wie ich, denen die Freiheit und unsere Grundrechte wichtig sind und weil wir noch mit Hausverstand denken, können den neuen Gesetzesentwurf nur kategorisch ablehnen.

Freundliche Grüße

Franz Berger